

TRADUCTION DE COURTOISIE DE LA NOTE DE PRESSE ÉLABORÉE PAR LE MINISTÈRE ESPAGNOLE DE LA DÉFENSE

LE CHEF D'ÉTAT MAJOR DE LA DÉFENSE EFFECTUE UNE VISITE OFFICIELLE AU ROYAUME DU MAROC

Entre le 11 et le 15 février, l'Amiral général Fernando García Sánchez, se déplacera au Maroc pour réaliser une visite officielle dans le cadre des réunions habituelles maintenues par les Chefs des Etats Majors des Ministères de la Défense des deux pays.

Avec ce voyage officiel, le Chef de l'Etat Major de la Défense (JEMAD) espagnol, Amiral Général Fernando García Sánchez, répond à la visite que son homologue, l'Inspecteur Général des Forces Armées Royales marocaines et Commandant de la zone Sud du Royaume du Maroc, général de l'Armée Abdelaziz Bennani avait effectué en Espagne l'année dernière.

L'Amiral García Sánchez saisira cette occasion pour rendre une visite de courtoisie au Ministre délégué auprès du Chef du Gouvernement chargé de l'Administration de la Défense Nationale (Ministre de la Défense) et pour maintenir des réunions avec d'autres autorités civiles et militaires du Maroc.

Il est prévu que le JEMAD maintienne des réunions avec le général Bennani à l'Etat Major Général des Forces Armées Royales marocaines, auxquelles seront présents le Commandant de la Gendarmerie Royale et des Inspecteurs des Forces Royales de l'Air et de la Marine Royale. De même, il visitera les installations et les unités militaires suivantes :

- 1er Brigade de l'Infanterie de Parachutisme à Rabat.
- Base Ecole de la Force Royale de l'Air et Cours Supérieur interarmes de l'Intendance à Marrakech.
- Etat Major de la Zone Sud et port militaire d'Agadir.
- 1^o Base Navale de la Marine Royale et l'Ecole Royale Navale à Casablanca.

En outre et de manière habituelle lors de ce genre de visites, l'Amiral García Sánchez participera à la traditionnelle pose de la gerbe florale au Mausolée Mohammed V de Rabat.

L'ESPAGNE PRESIDE L'INITIATIVE 5+5 DEFENSE DURANT L'ANNEE 2014

L'Initiative 5+5 est formée par l'Algérie, l'Espagne, la France, l'Italie, la Lybie, Malte, Le Maroc, La Mauritanie, le Portugal et la Tunisie. Elle fût créée le 21 décembre 2004 dans le but de développer la coopération multilatérale entre ses pays et dirigée à promouvoir la sécurité en Méditerranée occidentale. Cette initiative constitue un forum de rencontres entre des nations qui partagent un même domaine géographique depuis les rives Nord et Sud de la Méditerranée Occidentale.

Les pays intégrant souhaitent favoriser la connaissance et la confiance mutuelles, établir un dialogue pour l'échange des connaissances et des expériences et promouvoir des activités pratiques de coopération multilatérale dans les champs d'intérêt commun pour le renforcement de la sécurité dans la région.

La présidence espagnole prend comme référence le souhait commun d'unifier les efforts pour convertir la Méditerranée occidentale en un forum privilégié de confiance et de sécurité.

Madrid, le 11 février 2014